



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	24/05/2023	LEGISLATIVO

SUCESIÓN PRESIDENCIAL

Oposición tardará 4 meses en definirse

ALEJANDRO MORENO dice que no descartan elecciones primarias, encuestas, debates o consejo electoral, con el objetivo de que sean competitivos

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dio a conocer que la coalición Va por México trabaja en un método para la elección de su candidato a la Presidencia de la República, el cual estará listo entre agosto y septiembre.

El también diputado federal enfatizó que revisan distintas posibilidades como elecciones primarias, encuestas, debates o consejo electoral con el objetivo de que sean competitivos para ganar las elecciones.

“Construiremos un método con Acción Nacional, con el Partido de la Revolución Democrática y con la sociedad civil para llevar un método que sea transparente como he dicho, equitativo, participativo”, explicó.

El dirigente tricolor recordó que el pasado lunes se reunió con seis priistas que aspiran a la candidatura presidencial: las senadoras Beatriz Paredes, Claudia Ruiz; el diputado Ildefonso Guajardo; Enrique de la Madrid y el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, así como al exsecretario de Hacienda, José Ángel Gurría.



Foto: Mateo Reyes

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, dijo que se construirá un método con el PAN y el PRD.



El PRI siempre respaldará los métodos democráticos. Si hay una propuesta de primarias, porque lo ha hecho y lo ha dicho la sociedad civil, el PRI siempre lo va a apoyar.”

ALEJANDRO MORENO
DIRIGENTE DEL PRI

“Dialogaremos con quienes tienen aspiraciones de las otras fuerzas políticas también y obviamente que quienes aspiran y tienen identidad con nosotros se reúnan con Acción Nacional y con el PRD y con la sociedad, porque tenemos que ir en un proyecto conjunto”, indicó.

Moreno Cárdenas expresó que se tiene que construir un consenso en el método, porque se debe

escuchar y valorar siempre la opinión del PAN, PRD y de la sociedad civil.

“El PRI siempre respaldará los métodos democráticos. Si hay una propuesta de primarias, porque lo ha hecho y lo ha dicho la sociedad civil, que ha señalado que quieren que haya participación en voto libre y transparente, el PRI siempre lo va a apoyar, porque nosotros venimos de procesos internos”, dijo.